

**CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL Y SOCIEDADES DEPENDIENTES  
(GRUPO CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL)**

**Informe de gestión intermedio resumido consolidado**

**Introducción**

Durante el primer semestre del 2010 la economía española ha mostrado los primeros síntomas de recuperación desde finales del 2008, aunque está por determinar el verdadero potencial y solidez del proceso recuperador de los crecimientos.

El débil incremento del PIB del primer trimestre llegó en un entorno de volatilidad de mercados y de una aguda crisis de confianza propiciada por la extensión de la crisis fiscal griega a otras economías europeas. En el segundo trimestre el incipiente crecimiento de la economía nacional se da en un entorno de lenta y progresiva recuperación económica mundial, que ha sido impulsada por los países con economías emergentes y ha compensado el efecto negativo de la pérdida de confianza en los mercados de deuda soberana.

Se estima que el crecimiento del PIB nacional entre los dos primeros trimestres es del 0,2%, aunque interanualmente descende un -0,2%. Las previsiones del PIB interanual de la zona Euro para el 2010 se sitúan en un incremento del 1%, mientras para España descende un -0,4%.

La tasa de desempleo seguirá incrementándose pero a ritmos inferiores a los registrados durante los primeros meses del ejercicio. La tasa de incremento interanual del IPC sigue creciendo desde finales del 2009 y se ha situado a cierre de junio en el 1,5%.

La contención de los tipos de interés tanto del Banco Central Europeo como de la Reserva Federal de Estados Unidos y la reducida inflación han propiciado una estabilización de los valores del Euribor a niveles inferiores al 1,3%, marcando un mínimo interanual en marzo con un 1,199%.

La inestabilidad en los mercados financieros ha empezado a dar señales de mejora con la vuelta a su cauce de las cotizaciones del petróleo y las materias primas. Regresa el empuje de las economías emergentes de Asia y Latinoamérica como principal apoyo de la economía mundial y se consolidan como potencias mundiales con tasas de crecimiento superiores al 5%. Aún así permanece la duda y desconfianza hacia su sostenibilidad a corto y medio plazo dada su dependencia en gran parte de recursos naturales.

**Evolución del negocio**

En el primer semestre de 2010, el Grupo Caixa Sabadell ha obtenido un resultado neto de 7.551 miles de euros, que representa una caída respecto el mismo mes del año anterior del 54,6%.

La evolución del escalar se caracteriza por un crecimiento negativo del margen de intereses del -30.4%, fruto de los bajos tipos de interés de la indexación del activo y de la fuerte competencia en el pasivo, unas mayores comisiones derivadas principalmente del crecimiento de los productos de seguros, un repunte de los costes de transformación causados por el proyecto de fusión en el cual estamos inmersos y por una recuperación de las dotaciones, por la disposición de la dotación genérica anticíclica.

Los recursos intermediados se sitúan en los 12.943.062 miles de euros, con un incremento respecto a los 12 últimos meses de un 5,0%. Esta cifra incluye el pasivo que figura en el balance de la Caja (incremento del 6,3%), así como los fondos de inversión, los productos de previsión y los planes de pensiones, una vez deducidas las duplicidades intra-Grupo. Los incrementos se han repartido principalmente entre los depósitos a plazo y los productos de previsión.

Los créditos a clientes se han situado en 8.789.117 miles de euros, un 7,6% inferior al año anterior y en línea con la menor actividad del sector financiero y la caída de la demanda de inversión.

### **Recursos y medios operativos**

El número de oficinas es de 359, de las cuales 332 están en Cataluña y 27 entre las Comunidades de Madrid, Valencia y Andalucía. La plantilla fija del Grupo, el 30 de junio, era de 1.716 personas.

### **Perspectivas para el segundo semestre**

El 1 de julio de 2010 ha nacido oficialmente Unnim, la nueva caja catalana resultante de la fusión de Caixa Manlleu, Caixa Sabadell y Caixa Terrassa. Este proceso de fusión se inició hace justo un año y desde un primer momento las cajas tuvieron el soporte de la Generalitat y del Banco de España, considerando el proyecto de una dimensión adecuada dentro del proceso de reestructuración del sistema financiero del Estado.

Unnim, con casi 30.000 millones de euros en activos, 27.000 millones en depósitos administrados y una inversión crediticia cerca de 21.000 millones, tiene un volumen adecuado para poder operar de forma eficiente en el mercado, y hacer una banca de proximidad basada en la cercanía con el cliente y en la respuesta a sus necesidades con un servicio excelente.

La nueva Entidad nace con un equipo humano de 2.900 empleados y 612 oficinas (después de los ajustes en la red comercial y en la plantilla por prejubilaciones, que se realizarán gradualmente en los próximos dos años).

De esta forma, en el segundo semestre del ejercicio 2010, las principales líneas de actuación estarán en gran parte centradas en conseguir la rápida integración operativa de las tres Entidades originarias, manteniendo la calidad en el servicio a nuestros clientes.